

In der Abteilung Lokomotiv- und Maschinenbau lagen reichliche Aufträge auf Lokomotiven sowie auf Wasserhaltungs- und Fördermaschinen, ebenso auf Dieselmotoren, Dampfkessel und sonstige maschinelle Anlagen und Zubehörteile für Eisenbahnwagen vor. Die im vorigen Jahr in Angriff genommene Erweiterung des Presswerks ist vollendet worden. Um die für die vorliegenden Aufträge notwendigen bedeckten Räume zu schaffen und die erforderlich gewordene Einlegung von Nachtschichten zu beheben, hat die Erweiterung der Lokomotiv-Werkstatts-Anlagen in Angriff genommen sowie die Beschaffung einer grösseren Anzahl von Werkzeugmaschinen vorgenommen werden müssen.

Beide Abteilungen haben zur Zufriedenheit und mit Nutzen gearbeitet. Für die auf der internationalen Verkehrs-Ausstellung in Mailand zur Vorführung gebrachten Erzeugnisse unserer Werke sind uns zwei grosse Preise und eine goldene Medaille zuerkannt worden.

Neben der steten Sorge für die Herbeiziehung geeigneter voller Beschäftigung für unsere Werke und unsere Arbeiter ist unser vornehmlichstes Bestreben seither darauf gerichtet gewesen, unserer Arbeiterschaft einen den jeweiligen Zeitverhältnissen entsprechenden ständigen Verdienst zu sichern und ihr darüber hinaus mit weiteren Vergünstigungen insbesondere da helfend zur Seite zu stehen, wo durch Alter und Krankheit schwere Sorgen in ihre Familien hineingetragen werden. Trotzdem haben wir zu unserem schmerzlichen Bedauern doch nicht den Ausbruch eines schweren Lohnkampfes mit einem Teil unserer Arbeiter verhüten können, der unserer Gesellschaft grosse Opfer gekostet und den betroffenen Arbeitern und ihren Familien schwere Schädigungen zugefügt hat. Wir werden uns jedoch nicht beirren lassen, die Fürsorge für eine auskömmliche Lebenshaltung und für das Wohlergehen unserer Arbeiterschaft auch in der Folge zu betätigen und weiter auszugestalten, indem wir uns der Hoffnung hingeben, dass die unzufriedenen Arbeiter unsere auf ihre Wohlfahrt gerichteten Bestrebungen anerkennen und sich mehr und mehr auf Seite des zu uns haltenden alten, treuen und zufriedenen Arbeiterstamms stellen werden.

Den seitherigen Wohlfahrtseinrichtungen haben wir in diesem Jahre eine weitere in Form der sogenannten Ferienkolonien